

La ville des Clayes-sous-Bois mobilisée contre les violences urbaines

Depuis mardi dernier, les villes de l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines sont le théâtre de violences urbaines inouïes. A l'instar de tous les maires de France, Philippe Guiguen, l'édile des Clayes-sous-Bois, appelle au calme et à l'apaisement.

Philippe Guiguen, Maire de la ville des Clayes-sous-Bois se joint à l'appel de l'Association des Maires de France (AMF) ce lundi 3 juillet 2023 et condamne fermement les troubles graves qui ciblent depuis près d'une semaine, les symboles républicains et l'ordre public de la Nation toute entière.

« Ce mandat 2020-2026 est hors-normes. Les difficultés récurrentes auxquelles nous avons été confrontés sur le terrain sont de tous ordres. Aujourd'hui, ce qui se passe dans nos rues est inadmissible et ces agissements ne résoudront rien, bien au contraire. J'en appelle au bon sens et à la responsabilité de chacun : il est plus que temps que le pays retrouve son calme. Je déplore les agissements inqualifiables de minorités qui sèment la panique et incitent à la violence. La propagation de tels messages n'est en aucun cas une solution viable, il faut laisser la justice faire son travail dans la paix et la sérénité. Il faut que cela cesse, sans délais, s'insurge Monsieur le Maire, Philippe Guiguen. »

Des rassemblements d'élus partout en France

Aux côtés de l'ensemble des instances nationales, régionales et départementales de France, les Maires s'unissent autour des valeurs fondatrices du pays, sans clivages politiques, pour faire passer d'une même voix un message d'apaisement.

Philippe Guiguen, témoigne : *« Je suis totalement solidaire des Maires de notre territoire saint-quentinois qui ont subi d'importantes dégradations de leurs espaces publics et de leurs équipements. Je suis sidéré de voir nos écoles, nos commerces, nos bibliothèques ou encore nos gymnases brûler ou être saccagés, depuis plusieurs jours maintenant. Nous ne devons pas céder, il faut nous montrer fermes et déterminés pour éradiquer cette explosion de violence. Je tiens d'ailleurs à remercier et à saluer sincèrement l'ensemble des équipes municipales des Clayes-sous-Bois, mobilisées sans relâche depuis presque une semaine pour veiller, sécuriser et intervenir sur l'ensemble de la ville, relativement épargnée jusqu'ici. J'exhorte chacun à prendre ses responsabilités pour reconquérir la paix civile. »*

**Allocution du Maire à 18 h - devant l'Hôtel de ville
Place Charles de Gaulle – 78340 Les-Clayes-sous-Bois**